

# 地域おこし協力隊 × 多文化



このコーナーでは、地域おこし協力隊員が垂水市の様々な出来事や、気になる方を取り材し、レポするものです。今回は「多文化」をテーマに2つのレポをお届けします。

## ① 多文化交流会で学ぶ

10月20日、垂水市市民館で多文化交流会が開催されました。これは、外国の文化について伝えるために、(公財)鹿児島県国際交流協会が行っているものです。参加者は当日、講師のリエン先生から、ベトナムの地理や文化について教えていただいた後、垂水市で働いているベトナムの方と話をしながら、ベトナムの文化について楽しく学ぶことができました。



▲ 参加者同士グループを作りて楽しく交流

### 参加者へのインタビュー

#### (有)森山水産で働いているアンさんとリンさん



##### ① アンさん (ベトナム出身)

本市在住：1年半／趣味：読書  
将来の夢：ベトナムで慈善活動をする。  
  
② リンさん (ベトナム出身)

本市在住：7か月／趣味：サッカー  
将来の夢：ベトナムに自分の家を建てる。

日本の方に自分の町を知ってもらえて嬉しかったです。自分自身でもう一度私の町について調べてよりよく知るいい機会でした。ベトナムの文化や歴史はとても面白いので、日本の方に知ってもらうためにまた今回のようなイベントに参加したいです。

## ② カトリック教会で交流

国ごとに、言語や文化、宗教など様々な事柄が違います。本市の外国人の方は、仕事の他にもいろいろな場所でコミュニティを築いており、本市にあるカトリック教会もその一つです。1年前、鹿屋市にベトナムから赴任された神父が、本市の教会でも定期的にミサを行うようになりました。外国人の方も参加するようになりました。信仰は誰にも否定されることのない、大切な心の拠り所です。



▲ ミサの様子

### ミサに参加している方へのインタビュー

#### 教会で出会った方と(株)銀河で働いているチャンさん



##### ① タム神父 (カトリック教会)

かおり  
② 川畑香織さん (本市在住)

##### ③ チャンさん (ベトナム出身)

本市在住：2年  
趣味：音楽を聞くこと、ギター  
将来の夢：家族と一緒に日本に住むこと

#### チャンさん

色々な街に行きましたが、自然が多く静かなところが気に入り、垂水市に来ました。ミサに参加し、皆と集まり、歌を歌うことが楽しいです。また神父様がミサに来てくれると、ベトナム語で聖書を読んでもらえるので安心してお祈りができます。

#### カトリック教会でチャンさんたちと交流している川畑さん

毎回20人程の方が集まり、ミサの後談笑したりしています。外国人の文化や宗教に、市民の皆さんとの理解がもっと深まれば、お互いにとって住みやすい社会が築けると思います。

### Vol.07

地域おこし協力隊による活動レポートをお届けします！

#### 【今回のレポーター】



多文化共生まちづくりコーディネーター  
けんいち  
(右) 高櫻 健一さん  
みちこ  
(左) 岡田 徹子さん

#### 【お問い合わせ先】

企画政策課  
政策推進係  
☎ 0994-32-1111  
(内線 245)